



令和4年度学校だより4月号②

東の風光る

新入学生用

歴史と文教の城下町 たかなべ 高鍋町立高鍋東中学校

Municipal Takanae East Junior High School

自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、たくましい創造力を発揮する生徒の育成



風光る

春になり、日の光がまぶしく感じられるようになると、そよそよと吹く風も、何とはなしに明るく光るものに思える。風光る・心のはずみさえ覚える季節のことばです。

高鍋東中生は、素晴らしい伝統を受け継ぎ、素晴らしい姿を随所に見せてくれます。これからの一年もあらゆるものに興味・関心を抱き、わくわく感をもって、大いに光り輝いてほしいと願っています。



入学式 令和4年度スタート

11日第76回入学式が挙行されました。新1年生118名入学おめでとうございます。新2年生106名、新3年生87名が楽しみに待っていました。これからの3年間、それぞれの夢や目標に向かって有意義な中学校生活を過ごしてほしいと思います。

新1年生の生徒代表の誓いの言葉を紹介します。

やわらかな風と暖かな日差し、新しい春のおとずれとともに、私達新入生一同は、この伝統ある高鍋東中学校の生徒として、第一歩を踏み出します。

本日は、私達のために、このような立派な入学式を行っていただき、ありがとうございます。

制服に身を包んだ私達は、これから始まる中学生としての勉強や、部活動、学校行事など、新しい出会いに胸をわくわくさせています。一方で、今までとは違う環境の中で、うまくやっていけるのだろうか、不安やとまどいもあります。しかし、先輩方に学び、自分で考え、行動することができるよう、自分自身を成長させていきたいと、今、決意を新たにしています。

また、新明倫の教えにもあるように、志を高く、学業を修め、自分のよさを生かしていくことができるよう励んでまいります。

校長先生をはじめ、先生方、先輩方、保護者の皆様、まだまだ未熟な私たちはご迷惑をおかけすることもあると思います。時には厳しく、時には温かくご指導ください。

最後に、私達新入生一同は、共に学ぶこの仲間達と、競い合い、励まし合い、支え合いながら、伝統ある高鍋東中学校の生徒として、誇りをもち、かけがえのない日々を大切にしていけることをここに誓います。

令和4年4月11日 新入生代表



多くの祝詞をいただいています。

人事異動

春の人事異動にともない今回16名の教職員が本校から転出しました。

先日の離任式においては、どの教職員も「素晴らしい高鍋東中学校で勤務できたことは大変良かった。」「高鍋東中生の強みは、3つの伝統活動をしっかり守っていることだ。そのために学年が上がるごとに本当に素晴らしい姿を見せてくれた。」等々の言葉を残し転出されました。

今回15名の教職員が着任しました。

これからの1年間、全39名の教職員で一人一人の生徒の成長を支援していきます。どうぞよろしくお願いいたします。



入学式準備

入学式に向けて、新入生の顔を思い浮かべつつ、在校生は一生懸命準備に取り組みました。これからの一緒に活動がとても楽しみです。



令和4年度のスタートに当たって

311名の生徒と39名の教職員が勢揃いし、令和4年度がスタートしました。宝である生徒を預かり身が引き締まる思いですが、以前「教育課程審議会」から出された言葉を念頭に職員一丸となって生徒たちの明るい未来のために努めていきたいと思っています。これからどうぞよろしくお願いいたします。

～学校・教師の存在価値を考える～「教育課程審議会」

○学校は子どもたちにとって伸び伸びと過ごせる楽しい場であればならない。○子どもたちが自分の興味・関心のあることにじっくり取り組めるゆとりがなければならない。○分かりやすい授業が展開され、分からないことが自然に分かれないと言え、学習につまずいたり、試行錯誤したりすることが当然のこととして受け入れられる学校でなければならない。○その基盤として、子どもたちの好ましい人間関係や子どもたちと教師との信頼関係が確立し、学級の雰囲気も温かく、子どもたちが安心して自分の力を発揮できるような場であればならない。○このような教育環境の中で、教科の授業だけでなく、学校のすべての生活を通して、自分がかけがえのない一人の人間として大切にされ、頼りにされていることを実感できるようにしなければならない。

コロナ禍の中で・・・

本県において過去最大の感染拡大が続いています。この影響による学校としての課題の一つに、保護者の方々、地域の方々との連携がとれていないという状況があります。意思疎通がうまくいっているのか懸念される面もあります。直接お会いしての参観日やPTA総会をはじめPTA活動等が中止や延期等をせざるを得ない状況です。様々なご意見等ありますが遠慮なく学校にお問い合わせください。

【後記】「さまざまなこと思い出す桜かな(芭蕉)」 あっという間に桜も葉桜へと。これからの1年、生徒たちとともに、時を大切に、しっかりと努めていきたいと思っています。(校長)